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	Аннотация
	[ENG]
Laur N.V, Tsarev A.P. THE ORIGIN, DISTRIBUTION, SYSTEMATIZATION AND SOME APPROACHES AT SELECTION PINUS SYLVESTRIS L. The review of researches by origin, to a modern area, systematic position, variety diversity and results of some selection researches at a Scots pine is resulted. Offers on carrying out of some actions for improvement and increase of efficiency of its stands are given. 
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Лаур Н.В., Царев А.П. ПРОИСХОЖДЕНИЕ, РАСПРОСТРАНЕНИЕ, СИСТЕМАТИКА И НЕКОТОРЫЕ ПОДХОДЫ ПРИ СЕЛЕКЦИИ PINUS SYLVESTRIS L. Приведен обзор исследований по происхождению, современному ареалу, систематическому положению, формовому разнообразию и результатам некоторых селекционных исследований у сосны обыкновенной. Даны предложения по проведению некоторых мероприятий по улучшению и повышению продуктивности ее насаждений. 
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Лаур Н.В. ПЛЮСОВЫЕ ДЕРЕВЬЯ И НАСАЖДЕНИЯ КАРЕЛИИ. Приведены обзор истории развития лесной селекции и фактические данные по наличию плюсовых деревьев и плюсовых насаждений основных лесообразующих и редких ценных древесных пород в Карелии. Показан неблагополучный тренд сохранения ценного генофонда лесных древесных растений. Отмечено, что для сохранения уникального генофонда лесов необходимо принятие соответствующих защитительных законов и восстановление селекционной службы республики. 
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Laur N.V. PLUS TREES AND FOREST STANDS OF KARELIA. The review of forest selection development and real data of basic and rare valuable plus trees and plus stands presence in Karelia are given. The unsuccessful trend of valuable forest genofund preservation is shown. It is noticed that for preservation of forest trees unique genofund an acceptance is necessary protective laws and restoration of forest selection service of the Republic of Karelia. 
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Laur N.V., Mahrova T.G. CREATING OF SEED PLANTATIONS OF SPRUCE OF THE REPUBLIC OF KARELIA. The article describes the history of the creation of seed plantations of spruce on the territory of the Republic of Karelia, as well as assess the present state of Petrozavodsk enlarged fir seed orchards. 
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Алейников А.А., Лазников А.А. ПОПУЛЯЦИОННАЯ СТРУКТУРА ДРЕВЕСНЫХ ВИДОВ РАЗНОВОЗРАСТНЫХ ЕЛОВО-ПИХТАРНИКОВ СЕВЕРНОГО ПРЕДУРАЛЬЯ. Изучена популяционная структура древесных видов среднетаежных разновозрастных малонарушенных пихтовых лесов Северного Урала. В сообществе пихта сибирская доминирует вместе с елью сибирской, кедром сибирским и березой пушистой. Дана характеристика размерной, возрастной, онтогенетической и виталитетной структур ценопопуляций четырех видов деревьев. Выявлено, что исследуемые показатели характеризуются значительным разнообразием. Определение абсолютного возраста (n = 193) подтвердило, что ценопопуляции всех видов абсолютно разновозрастные. Анализ онтогенетических спектров показал, что ценопопуляции пихты, ели и березы характеризуются устойчивым потоком поколений, а ценопопуляция кедра - нет. 
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Surso M.V. MICROPHENOLOGY OF SPRING DEVELOPMENT OF POLLEN OF THE PINE ORDINARY (Pinus sylvestris L.) AND LARCHES SIBERIAN (Larix sibirica Ledeb.) IN NORTHERN SUBBAND OF THE TAIGA. In northern taiga the meiosis in pine microsporocytes beginning at 5,5-5,8, the pollination - at 21,5-22,5 in percentages of average annual old indexes of effective temperature sums. The meiosis in larch microsporocytes renew after winter hibernation at average daily temperatures about -5°C in March and finished in early April at small negative average daily temperatures. The larch male «flowering» finished in middle of May, when average daily temperatures indexes is about +5°C. 
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Мерзленко М.Д. ЛЕТОПИСЬ УНИКАЛЬНОГО ОБЪЕКТА ЛЕСОКУЛЬТУРНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ. В статье подробно анализируется рост и производительность 135-летних насаждений лиственницы европейской на северо-востоке Московской области. Дана динамика роста и развития деревьев разных рангов. 
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Васильев В.В. ОБОСНОВАНИЕ ИНЕРЦИОННЫХ ХАРАКТЕРИСТИК ПЛОТОВ, СОДЕРЖАЩИХ ПЛОСКИЕ СПЛОТОЧНЫЕ ЕДИНИЦЫ СТАБИЛИЗИРОВАННОЙ ПЛАВУЧЕСТИ. Получены дифференциальные уравнения движения плота при различных режимах, учитывающие влияние на процесс движения сплоточных единиц стабилизированной плавучести, присутствующих в конструкции плота. На основе данных уравнений выведены формулы для определения времени и расстояния, требуемых для разгона и торможения плота до полной остановки в неподвижной жидкости и в речном потоке, которые позволяют рассчитать все требуемые инерционные характеристики плотов, включающих в свою конструкцию определенный процент плоских сплоточных единиц стабилизированной плавучести. 
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Vasilyev V.V. JUSTIFICATION OF THE INERTIAL CHARACTERISTICS OF RAFTS CONTAINING FLAT RAFT SECTIONS OF STABILIZED BUOYANCY. Differential equations of motion of the raft under different conditions taking into account the impact on movement of raft sections of stabilized buoyancy, presenting in the construction of the raft, are obtained. Based on these equations, formulas for determining of time and path required for raft acceleration and braking to a stop in a stationary fluid and river flow, which allows to calculate all the required inertial characteristics of rafts, which include a certain percentage of flat raft sections of stabilized buoyancy are obtained. 
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Афоничев Д.Н. МАТЕМАТИЧЕСКАЯ МОДЕЛЬ ТОРМОЖЕНИЯ АВТОПОЕЗДА, УЧИТЫВАЮЩАЯ ВЛИЯНИЕ ВОЗДУШНОЙ СРЕДЫ. Разработана математическая модель, описывающая процесс торможения автопоезда при максимально возможном и переменном значении тормозной силы, а также при постоянном значении тормозной силы. Апробация разработанной математической модели показала, что влияние воздушной среды на процесс торможения может быть существенным и зависит как от скорости движения автопоезда, так и от скорости ветра вдоль направления движения. Предложенная математическая модель торможения автопоезда может быть использована для обоснования допустимых спусков автомобильных дорог и скоростей движения с учетом влияния господствующих ветров. 

[ENG]
Afonichev D.N. MATHEMATICA MODEL OF ARTICULATED TRUCK BRAKING, CONSIDERING IMPACT OF AIR MEDIUM. A mathematical model describing the process of articulated truck braking at the maximum possible value and a variable braking force, as well as for a constant braking force. Testing of the developed model showed that impact of air medium on the process of braking may be considerable, and it depends on the speed of articulated truck as well as of the wind velocity along the direction of motion. The proposed mathematical model of articulated truck braking can be used to support allowable slopes of roads and speeds of movement with the influence of prevailing winds. 
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Рыбников П.С. ПОТЕРИ ВРЕМЕНИ ЛЕСОВОЗНЫМИ АВТОПОЕЗДАМИ НА РАЗВОРОТЫ В ПРЕДЕЛАХ ЛЕСОСЕК. Выполненная оценка потерь времени лесовозными автопоездами на развороты в пределах лесосек показала, что коэффициент потерь времени на развороты возрастает с увеличением дополнительного пробега транспортных средств по лесовозному усу и количества рейсов независимо от типа автотранспортного средства и конструкции уса, и не превышает величины 0,08. При обосновании размещения разворотных петель на лесовозных усах целесообразно обеспечивать такие значения коэффициента потерь времени на развороты, которые будут не более половины от коэффициента неиспользования времени смены, то есть 0,05. 

[ENG]
Rybnikov P.S. TIME LOSS OF LOGGING VEHICLES ON U-TURNS IN THE LOGGING SITE. The evaluation of time loss of logging vehicles on U-turns in the logging site shows that the coefficient of time loss on U-turns increases with the rise of additional mileage of vehicles along the spur logging road and the number of trips and is not dependant on the type of vehicles and spur logging roads and does not exceed 0,08. When proving the placement of U-turn curves on spur logging roads, it is reasonable to assure such coefficient of time loss on U-turns, which does not exceed the half of coefficient of time shift disuse - 0,05. 
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Лощенов П.Ю. ОЦЕНКА ЭКСПЛУАТАЦИОННОЙ НАДЕЖНОСТИ ГИДРОПРИВОДОВ ЛЕСНЫХ МАШИН. В статье приведена оценка эксплуатационной надежности гидроприводов лесных машин, которая дает представление о том, насколько конструкция, технология и условия эксплуатации обеспечивают желаемые показатели надежности. 
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Loshenov P.Y. ASSESSMENT OF AN OPERATIONAL ACCURACY OF HYDRAULIC DRIVES OF FORESTRY CARS. The article is devoted to the assessment of an operational accuracy of hydraulic drives of forestry cars, which gives an idea of how a construction, a technology and terms of operation provide desired characteristics of the accuracy. 
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Левушкин Д.М. РЕСУРСНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ В УСЛОВИЯХ ВЕРОЯТНОСТНОГО ХАРАКТЕРА ДОРОЖНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА ЛЕСОВОЗНЫХ АВТОМОБИЛЬНЫХ ДОРОГ. В статье приведена методика расчета потребности в энергоресурсах, позволяющая выполнить прогнозирование ресурсопотребления строительного объекта (лесовозной автомобильной дороги) с учетом принятой организации и технологии работ, природно-климатических условий района строительства и физико-механических свойств материалов. 
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